

## "Les relations entre la France et l'Allemagne connaissent de nouvelles tensions" dans Le Monde (29 novembre 2000)

**Légende:** Le 29 novembre 2000, évoquant les débats en cours sur l'avenir de l'Union européenne, le quotidien français Le Monde évoque la nature des nouvelles tensions au sein du couple franco-allemand.

**Source:** Le Monde. 29.11.2000. Paris: Le Monde. "Les relations entre la France et l'Allemagne connaissent de nouvelles tensions", auteur:Leparmentier, Arnaud.

**Copyright:** (c) Le Monde

**URL:**

[http://www.cvce.eu/obj/les\\_relations\\_entre\\_la\\_france\\_et\\_l\\_allemande\\_connaissent\\_de\\_nouvelles\\_tensions\\_dans\\_le\\_monde\\_29\\_novembre\\_2000-fr-3c5f53e1-fc32-4f9d-9048-3ca8582982d8.html](http://www.cvce.eu/obj/les_relations_entre_la_france_et_l_allemande_connaissent_de_nouvelles_tensions_dans_le_monde_29_novembre_2000-fr-3c5f53e1-fc32-4f9d-9048-3ca8582982d8.html)



**Date de dernière mise à jour:** 08/07/2023

Ce document a été dépublié pour des raisons de droits d'auteur.